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Point d’actualité EDF Petite Hydro 

Sécurité : Pas de nouvelles situations SST à date 

 

Sûreté : A noter une dégradation du parement aval de l’aménagement d’Halsou (GU BAIGTS) 

 

Production : le coefficient d’hydraulicité est de : 1,27 pour l’Unité Petite Hydro,  

A noter une grande disparité entre les GEH : CO 2,37, Py 0,93, AE 1,25 et MdE 1,39 

Les pertes sont supérieures aux prévisions pour le GEH Azur Ecrins 9,4% (principalement dues à 

l’avarie du transformateur de St Martin Vésubie), GEH Centre Ouest 8,4%, GEH Massif de l’Est 1,1%,         

GEH Pyrénées 5,9%, pour un taux global de 4,7% 

La production est supérieure au 20 dernières années sur le mois de mai (moyenne à 571 GWH contre 

2100 GWH produit depuis le début d’année) 

 

Divers : Approbation des comptes annuels du CSE EDF Petite Hydro pour l’exercice 2023 : 2 résolutions 

votées à l’unanimité. 

Point supplémentaire caméra EM GEH Pyrénées : pour donner suite à une situation critique, la pose d’une 

caméra a été voté à l’unanimité. 

 

Consultation sur la politique sociale 2023 d’EDF Petite Hydro 

 Avis CGT motivé en pièce jointe 

 

Relevé de position de la réunion de CSSCT du 14 mars 2024 

● Validation du relevé de position de la réunion de CSSCT du 14 mars 2024 
 
La CGT s’assurera au travers de ses élus en CSSCT du suivi des engagements pris par la direction sur les 
sujets Santé-Sécurité. 
 
 

Point sur le projet immobilier à l’usine de Roquebillière (GEH Azur Ecrins) 

Malgré le temps qui passe, les projets avancent au ralenti, des plans nous ont été présentés cependant de 

nombreuses questions restent en suspens. 
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Usine ROQUEBILLIERE : EN EXPLOITATION   

Budget de 1,2 M€, 

Après la tempête Aline et compte tenu des évènements climatiques de plus en plus fréquents, le projet de 

reconstruction de l’usine a évolué vers la suppression des locaux tertiaires (aire de lavage, réfectoire, bureaux...) 

pour ne conserver que les locaux industriels (usine, vestiaires, local technique). La partie tertiaire est prévue 

d’être délocalisée vers le site de SAINT MARTIN. 

Le nouveau projet consiste à rendre l’usine étanche au maximum (portes étanches, portail batardable, murs 

banchés...) afin de la rendre résistante aux crues +2m, des travaux d’isolation sont également intégrés au projet. 

Usine SAINT MARTIN :  

Budget de 1,3 M€, A ce jour, nous déplorons que les plans ne soient toujours pas arrêtés, ces locaux doivent 

accueillir les salariés de façon permanente à terme. Le projet comprend la création d’une extension et l’ajout 

d’un étage (salle de réunion, cuisine ; atelier, bureaux...), les salariés ont été consultés sur le nouvel 

aménagement du site et ne sont pas en accord avec les plans proposés. La CGT soutient leur position puisque 

les surfaces projet sont largement inférieures au référentiel EDF.  

A ce jour le permis de construire n’est pas prêt à être déposé, et il n’est pas certain que celui-ci soit accepté. 

Avec 18 mois de travaux prévus, il parait donc impossible que le projet aboutisse avant la fin de l’année 2026. 

Les salariées du GU travaillent depuis maintenant 3 ans dans des conditions inappropriées et sont à bout.  

LOGEMENTS : 

Budget de 1,158 M€ pour l’achat et la construction de 3 maisons 

La cession à l’Etat des logements en péril doit intervenir avant la fin de l’année afin d’activer le Fond BARNIER 

via leur démolition. 

A ce jour, aucune nouvelle maison n’a pu être achetée dans le secteur, la direction continue donc de travailler au 

relogement d’un agent. Il faut relever que l’achat d’une maison n’a pas abouti par faute d’une proposition trop 

faible ! Pour économiser 4 sous EDF contraint une nouvelle fois les agents à vivre dans des conditions 

dégradées et repousse encore et encore les échéances. 

 

 

➔Prochain CSE le 05 juillet 2024 

 

➔Prochaine CSSCT le 19 septembre 2024 


